

7 jul 2023 - 4:29 p. m.

# Avistan ballenas grises que buscarían ayuda de personas para quitarles parásitos

A través de un video publicado en redes sociales, se muestra cómo una ballena gris cerca a la costa de Baja California se acerca a una pequeña embarcación y saca su cabeza del agua mientras el capitán del barco le quita piojos de su cabeza. Aunque estos pequeños crustáceos parásitos pueden ser beneficiosos para las ballenas, también se ha especulado que las pueden incomodar.



0



Guardar

Redacción Ambiente



Estos son los pequeños crustáceos parásitos que viven en las cabezas de algunas ballenas.

Foto: Michael Moore/Woods Hole Oceanographic Institution



Escucha este artículo

0:00 / 2:49 1X

El medio estadounidense **The Dodo** registró el relato de Paco Jiménez Franco, el capitán de una embarcación pequeña que avista ballenas por la zona de la laguna Ojo de Liebre, cerca de la costa de Baja California, México.

En su historia, Jiménez contó que ha pasado alrededor de 20 años llevando a turistas para que puedan avistar a los mamíferos por la zona. En una de esas salidas, una ballena gris (*Eschrichtius robustus*) se acercó a la embarcación. **(También puede leer: Este lunes, martes y miércoles fueron los días más calurosos en la historia)**

Al igual que otras ballenas, tenía los llamados piojos de las ballenas (*Cyamidae*), una familia de crustáceos parásitos, en su cabeza. En un video compartido a través de Facebook en marzo, se ve cómo Jiménez quita algunos de estos piojos de su cabeza.



Jerome Evangelio

Share

Desde ese momento, afirmó el capitán a The Dodo, esa misma ballena ha tenido la costumbre de visitar a Jiménez en su barco para otras sesiones de eliminación de piojos. “Lo he hecho varias veces, con la misma ballena y con otras”, dijo el capitán al portal. “Para mí es muy emocionante”. **(Le puede interesar: Transporte marítimo: los países adoptan un nuevo plan para su descarbonización)**

Los piojos de las ballenas son criaturas parecidas a los cangrejos que se arrastran por las cabezas de animales como las ballenas grises. Según el Instituto Smithsonian, “viven en las zonas ásperas de la piel, se alimentan de las algas que se depositan allí y solo causan pequeños daños en la piel” de las ballenas.

A pesar de estos beneficios, también se ha especulado que pueden resultar incómodos para las ballenas. Como explicó Mark Carwardine, zoólogo británico con amplia experiencia en la región, a **The Guardian**: “Creo que las ballenas grises tienen una relación de amor-odio con sus piojos. Tienen una piel muy sensible, y miles de estas pequeñas criaturas agarrándose fuerte, o moviéndose, con sus garras extremadamente afiladas y recurvadas, deben volverlas locas”.

Agregó que: “De hecho, puede doler cuando un piojo de ballena te agarra el dedo: se sienten como pequeños pinchazos”.

■ **¿Quieres conocer las últimas noticias sobre el ambiente?** Te invitamos a verlas en **El Espectador**. 

#### Temas recomendados:

[Noticias hoy](#)[Ballenas](#)[Avistamiento de ballenas](#)[México](#)[Baja California](#)[Ballenas Mé >](#)

Síguenos en Google Noticias 